

Communiqué de Presse

Opale, le spécialiste français de la vérification de l'âge sur Internet, réalise un test avec le groupe Dorcel et démontre l'efficacité du double anonymat pour protéger les mineurs et la vie privée

Lille, 2 février 2024

Alors que la protection de l'enfance sur Internet est devenue un enjeu de société majeur, la plateforme française de contenus pour adultes Dorcel a mené, en collaboration avec la startup Opale.io, un test de vérification de l'âge de ses utilisateurs en conditions réelles.

Fondée en 2023 par les entrepreneurs Camille Nkodia et Antonin Molle, Opale est un acteur innovant du secteur de l'identité numérique engagé pour un Internet à la fois libre et sécurisé. Dans ce contexte, l'entreprise basée à Lille a développé une technologie en « double anonymat » permettant un contrôle simple, fluide et sécurisé de l'âge. Elle s'appuie sur des partenaires pour proposer plusieurs méthodes de vérification aux internautes, comme l'estimation par selfie, le scan d'un document d'identité ou encore l'utilisation d'une identité numérique.

Ce test grandeur nature (Proof of Concept, ou PoC), qui s'est déroulé entre décembre 2023 et janvier 2024, avait pour objectif d'évaluer la capacité d'Opale à mettre en œuvre des mesures de protection des internautes mineurs tout en garantissant un accès fluide à la plateforme pour les utilisateurs adultes.

Opale.io a obtenu le meilleur résultat parmi les solutions de vérification de l'âge testées selon le même protocole, avec un taux de conversion jusqu'à 3 fois supérieur aux autres solutions en « double anonyme ».

Parmi l'ensemble des techniques de vérification de l'âge proposées par Opale durant ce PoC, les utilisateurs ont plébiscité la méthode d'identification par selfie dans plus de 50% des cas, devant celle de la vérification par carte bancaire ou celle du scan de documents d'identité. Le temps moyen passé pour valider sa majorité est d'environ 1 minute.

Camille Nkodia, CEO d'Opale a déclaré: « Nous sommes très heureux de faire la démonstration avec ce PoC de l'efficacité de la vérification de l'âge sur Internet par l'approche du double anonymat. Notre solution pure web, totalement sans friction, ouvre ainsi de nouvelles perspectives prometteuses en matière de combat pour la sécurisation d'Internet. Le vote en cours de la loi Sécurité Numérique (SREN) devrait permettre d'accélérer cette tendance sociétale majeure pour l'avenir d'Internet et pour la protection de nos enfants ».

Gregory Dorcel, Président de Dorcel, a déclaré: « En tant qu'acteur engagé et responsable du secteur des contenus pour adultes, nous sommes heureux du bon déroulement de ce PoC réalisé avec Opale. Celui-ci montre que les solutions technologiques efficaces existent, et renforce notre volonté de jouer un rôle moteur pour une plus grande protection des mineurs sur Internet. »



A propos d'Opale : Opale est une entreprise spécialisée dans l'identité numérique qui fournit aux plateformes des outils de contrôle de l'identité totale ou partielle des utilisateurs de sites et d'applications. Basée sur le double anonymat, sa technologie garantit un contrôle simple, fluide et sécurisé de l'identité numérique, contribuant ainsi à un Internet à la fois libre et sûr. Opale intervient d'ores et déjà dans la vérification de l'âge pour l'accès aux réseaux sociaux et aux sites interdits aux mineurs. Opale a été sélectionnée pour intégrer la promotion 2024 de l'incubateur Sista et a rejoint le programme « Women in FinTech » de Willa.

Contact Médias: Tangerine - bertrand@the-tangerine.com - 06.11.84.34.92